
 
 
 
 
 

 

 
  
 10 月15 日（木）、県営八代運動公園で八代中体連駅伝競走
大会が行われました。女子は９位。一昨年から１５位→１２位
→９位と少しずつ順位を上げ、１０位以内に入ることができま
した。男子は１１位。一昨年から１４位→１２位→１１位と、
こちらも少しずつ順位を上げてきています。朝７時１５分から
の朝練は、大変だったかと思いますが、よく頑張りました。 
走った選手の皆さん、付き添いとして選手を支えた皆さん、七
中の代表としてがんばってくれてありがとうざいました。 
 
 
 
 
 
 
 
 【 女子の記録 】 

【 １区 坂口 奈  々 】 

 今年はコロナウィルスの影響もあり、去年と比べて練習期間

がだいぶ短かったですが、去年の結果を上回ることができて良

かったです。それは、短期間、すごく集中して練習に取り組ん

でいた証拠だと思います。私的には、朝が早くて辛かったです。 
 
【 ２区 笠 朱日菜 】 

 大会前にケガをしてしまい、チームのみんなには心配や迷惑

をかけてしまったけれども、当日はみんなと走れてよかったで

す。来年、またチャンスがあれば全力をつくしてまたチャレン

ジしたいです。 

【 ３区 谷坂 陽菜 】 

 チーム一丸となってタスキをつなぐことができて良かった

です。自分自身は練習不足だったので、来年またリベンジした

いです。 
 
【 ４区 中島 愛 】 

 朝７時１５分から練習というのは、私にとって、とても難し

いことでした。寝坊して怒られたこともあって大変でした。大

会では９位で、去年よりもよい成績で良かったです。去年も今

年も良いメンバーでとても楽しかったです。 
 
【 ５区 田辺 日向 】 

 最初は３ｋｍ走りきれるか心配でしたが、みんながタスキを

つないでいるのを見て、頑張ろうと思えました。最後まで全力

で走りきることが出来て良かったです。 

  

区間 距離 氏名 学年 記録（区間順位） 

１区 ３ｋｍ 坂口 奈  々 ２年 11 分36 秒（4 位） 

２区 ２ｋｍ 笠 朱日菜 １年 8 分13 秒（12 位） 

３区 ２ｋｍ 谷坂 陽菜 １年 8 分05 秒（9 位） 

４区 ２ｋｍ 中島 愛 ３年 8 分32 秒（9 位） 

５区 ３ｋｍ 田辺 日向 １年 12 分55 秒（13 位） 

【 男子の記録 】 

区間 距離 氏名 学年 記録（区間順位） 

１区 ４ｋｍ 田辺 悠真 ３年 14 分10 秒（12 位） 

２区 ３ｋｍ 宮田 純瑛 ２年 11 分3 秒（13 位） 

３区 ３ｋｍ 田中 皐太 ３年 10 分51 秒（11 位） 

４区 ３ｋｍ 江崎 友哉 ２年 11 分0 秒（9 位） 

５区 ３ｋｍ 吉田 永新 ２年 11 分50 秒（13 位） 

６区 ４ｋｍ 大杉 光貴 ３年 14 分34 秒（8 位） 

【 １区 田辺 悠真 】 

僕は１区を走り、練習の時よりはいい走りができたと思い

ました。１区は速い人が多く、きつかったですが、前田先生

が「自分のペースでいけ。」と言われたので、自分のペースで

いくことができました。最後のラストスパートで２人超すこ

とができたのでよかったです。ここまできたのも、中島先生

をはじめ色んな先生が応援などをしてくださったおかげだと

思います。次はミュージカル、受検と続くので、駅伝で培っ

てきた精神力で頑張ります。 
 
【 ２区 宮田 純瑛 】 

自分は２区でした。試走を１回休みました。自分の目標タ

イムより遅かったから悔しかった。来年は、自分の目標タイ

ムより速く走れるように本番に強い人になりたいと思った。 
 
【 ３区 田中 皐太 】 

僕は３区を走り、練習の時よりタイムがよく、いい走りが

できたと思いました。最後のラストスパートで一人超すこと

ができ、チームの順位が１つ上がったので良かったです。こ

こまできたのも、中島先生をはじめ色んな先生が応援などを

してくださったおかげだと思います。次は受検なので、あき

らめない気持ちでがんばります。 
 
【 4 区 江崎 友哉 】 

僕は今年初めて駅伝で走りました。駅伝の練習は、週に３

回朝早くからあり、練習のメニューも厳しい内容でした。で

も、今年は全員が一生懸命練習をして、いい雰囲気だったの

で、僕も頑張ることができました。当日は、とても緊張しま

したが、走るときは落ち着いて走れて、よい記録が出せたの

で良かったです。来年も出来れば走りたいと思います。 
 
【 5 区 吉田 永新 】 

昨日駅伝があった。走る前までは不安があったけど、走る

といろんな人に応援されて、最後まで頑張れた。タイムはあ

まりよくなかったけど、先生に言われた“前の選手について

いく”ということができたので良かった。 

来年も走る事ができたら、今年よりも順位を上げたい。 
 
【 6 区 大杉 光貴 】 

駅伝大会を振り返り、私は成長できたと思う。最初の頃は

時間ギリギリに行ったりすることが多く、遅刻もしていまし

たが、それではいけないと思い、時間を守れるようになりま

した。駅伝大会に参加できて本当に良かったと思います。 

【 補員 塚本 瑞歩 】 

僕は補欠でしたが、みんなの荷物などを持ち、自分で積極

的に荷物を持てたからよかったです。来年も駅伝があること

が楽しみです。来年も駅伝を走りたいと思います。走った人

たちも上位ですごいなと思いました。来年も、そのはるか上

の順位を目指せるように頑張りたいです。 
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